



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

ORDENANZA XVIII - N° 27

(Antes Ordenanza 125/91)

ANEXO II

RESEÑA DE “LA BIBLIA”

La palabra Biblia viene del griego “biblos”, ciudad donde se hacían los papiros en Grecia para la escritura. Significa «los libros» y es una pequeña biblioteca compuesta para el cristiano católico por 46 libros del Antiguo Testamento y 27 libros del Nuevo Testamento.

El Pueblo Judío tenía 2 cánones o conjuntos de libros del Antiguo Testamento: Un canon corto, el de Palestina, con 39 libros y un canon largo, el de Alejandría, con 46 libros. Para diferenciarse de los cristianos, los judíos, recién en el siglo II D.C., adoptaron el canon corto de 39 libros.

Los Evangélicos, inspirados por Martín Lutero, también se remitieron desde el siglo XVI al canon corto de Palestina, agregando a él los 27 libros del Nuevo Testamento. Las Biblias Católicas son fácilmente reconocibles por sus notas e introducciones, la más adecuada actualmente a la idiosincrasia y comprensión argentina es “El Libro del Pueblo de Dios”.

La Biblia es el libro más leído del mundo, es el alimento de la vida espiritual, es el alma de la teología, la predicación y la catequesis, y todos los cristianos deben tener un fácil acceso a las Sagradas Escrituras.